

自由記述欄(一部抜粋)○感想等●ご意見

※学年・クラス・個人が特定される部分は一部直してあります。

○熱心な担任の先生で、安心して学校生活を送れています。

○子どもをしっかりと見守って下さり、ありがとうございます。

○不安なことを相談した際に、すぐに対応して下さいありがとうございます。

○担任の先生は本人の性格に合わせ、学校生活の見守りやサポートをして下さり、親も安心しております。

○子供から担任の先生の授業がとても分かりやすく楽しいと聞いております。また、子供同士のトラブルがあった際もいつも丁寧にご対応していただきありがとうございます。引き続きご指導よろしくお願い致します。

○少しずつですが、日々成長していく娘を見られて、先生には感謝の気持ちでいっぱいな毎日です。いつもありがとうございます！

○教育活動としては、ヤゴの飼育や持ち帰りなど自然や生き物と触れ合う機会が多く、保護者としても嬉しいと思う。ぜひ今後も続けてほしい。

(1)児童の学習【確かな学力】

●いつもありがとうございます。授業を以前見学させていただきました、その際に感じたのが、先生のスピードが速いなと感じました。理解力ある子供は直ぐに先生のおっしゃる事を理解して、掛け算シートの発見を直ぐに何個も見つけ出し発表したりその発見した数量で帽子をウルトラマンにしたりして分かる子には楽しい授業かとおもいましたが、全体的に見ていると理解仕切れず後半でやっと理解した生徒や最後まで理解出来なかった生徒もいた感じに思いました。例題を先生から多めに伝えたりして頂くといいかもしれません。このアンケートでお伝えすることでは無いとは思いますが感じたことをお伝えいたします。学校が楽しいと子供も言っているので担任の先生と関わる先生方のお陰かと存じます。引き続きよろしくお願い致します。

⇒学習の進捗は児童の様子を見ながら検討していきます。

●国語教育に力を入れている学校と聞いており素晴らしいと思います。算数にもまずは言葉での理解力 国語が大切との理解です。学校特有の国語教育について どのような取り組みか教えて頂けると有り難いです。

⇒本校では国語の中でも特に説明文に力を入れており、内容を読み取るだけでなくどのようにその内容を活用するかという点に力を入れております。

●読書フェスティバルについてですが、学校の授業内だけでなく、家庭でも取り組めるようにしてほしいです。何類の本を読む。と言う指定があると、家庭で取り組むことが難しいです。指定されている本が学校の図書館のどこにあるかが、あまりわからないようです。やる気はあるのですが、読書すごろくが進められず、少しツライ思いをしているようです。

⇒読書すごろくの進め方について、改善できるよう検討していきたいと思っております。

●習い事で身に付いている子供が多いとは思いますが、習字やプールなど出来ない子を置いてきぼりにしないで欲しいと思いました。

●プールの授業は、泳げる子が中心に授業を進めるのではなく、平等に指導していただきたいです。

⇒技能科目は習得できていない児童を中心に授業を組み立てております。

●授業内容に関する賛否の意見(多数)

(2) 児童の生活【豊かな心】

●クラス替えが毎年はいいことなのだから、5、6年になるとグループが出来ていて、新しく友達を作るのが難しい児童もいると思うので、クラス編成は友達関係を考慮していただきたいです。

⇒様々な要素を加味しながらクラス編成していることをご理解いただけたらと思います。

●オープンスクールの時、授業を受ける態度が悪い様子が見られました。ある程度は注意が必要ではないでしょうか。よろしくお願い致します。

⇒学習中の態度について、引き続き指導していきます。

●盗難、いたずら等当人を困らせようとしているのか、イジメなのか。担任の先生は寄り添ってはくれるが、根本的に解決しないのがもどかしいです。本人も言葉遣いや態度を改善するように努力をしているが、盗まれたり持ち物にいたずらされたりでは、本人も家族も心が折れる。初めて、学校が楽しくないつまらないと言いました。教室、廊下に防犯カメラを付けて貰いたい心境です。

⇒問題が解決できるよう努めてまいります。

(3) 児童の体力・健康・安全安心【健やかな体】

●給食の際に時間の都合上早く食べる事は全然良いのですが、健康向上の為に沢山噛んで食べる事を指導して頂けたらとても有り難いです。

⇒噛むことも大切ですので時間内によく噛んで食べるよう指導していきます。

●水分補給ですが水筒を給食の時間も許可して欲しい。

⇒給食の時間も水筒の中身を飲むことはできます。

●運動会の6年生は組体操的なものの復活を希望します。旗ではないものを希望します。この2年観ていますが特に男子は少し恥ずかしさも見えていたので、最終学年なので思い切り演劇してもらいたいです。

⇒安全を第一として各学年で工夫して取り組んでまいります。

●クラスに欠席者が多数いる場合や、学年で欠席者が多い場合など学校でどんな病気が今流行っているかなどアナウンスが欲しい。こちらも気をつけることができます。

⇒状況に応じて積極的にアナウンスしていきます。

●水泳授業での着衣で浮く練習など、他の学校では取り組んでいることも是非取り入れていただきたいと思っています。

⇒来年度検討いたします。

●子どもたちのマスク率が高すぎると思います。個人の判断と言っていては一生付け続けることになると思います。学校が責任を持って、子どもたちにマスクを外させないといけません。まずは先生から外してください。しなくていいのにいつまでも外せない心の病気であることはわかりますか？なぜいまだにマスクをしている先生がいるのか本当に不思議です。子どもたちのお手本となり、先生方はマスクを外し顔を見せて授業をしてください。いつまでもコロナ禍のようで、すごく嫌な気持ちになります。マスクは感染予防にならないし、不衛生ですし、相手に顔を見せないことは失礼なことにあたります。宜しくお願いします。

●行政の方針のみならず、図書の利用等共有物の利用の後の手洗い徹底や、いわゆる咳エチケットを、むやみにつける、むやみにマスクをはずすでなく、状況に応じた着用が出来るように、学校でも適切に指導して欲しい。また、換気や物理的距離などでは出来る限り積極的に対応して、第9波や他の感染症で学校、学年閉鎖にならないよう、最大限の配慮があることが望ましいと感じている。子供だし流行るけど仕方ないではなく、皆が不自由しないための、ちょっとした思いやりのな…。家庭だけで徹底しても意味がないので。

⇒様々な意見があることと思いますが、行政の方針に従って進めていきたいと思っています。また、状況によって随時情報共有していきます。

(4)教育活動全般【信頼される学校】

●強制的に連絡帳を書かせて欲しいです。

⇒発達段階によって担任が判断して進めてまいります。

●周りの学校と比べて、イベント等の縮小が多く残念に思います。

⇒すべてをコロナ前に戻すのではなく、より良い形になるよう工夫して取り組んでまいります。

●クラスを見ても、支援が必要と思われる子がおり、先生一人ではなかなか学級経営が難しいように思います。体育などは専科の先生を呼べないのでしょうか。担任の先生の負担を軽くして欲しい。色々詰め込みすぎているのに幼稚園、小中連携などしなくていい。

⇒担任だけではなく、様々な支援の手が入れるようにしていきたいと思いますが、人手に限りがあります。人を増やしていけるような要望はしていきます。

●子供が長期間休むと分かっているのに、一度も連絡がないのは、担任としてどうなのか。連絡した際にスクールサポートスタッフらしき人に休む期間も伝え、登校する日も伝えましたが、担任まで果たして連絡がいていたのか。いていたのであれば次の日にプールがあることも分かっていたのだから、連絡があったら嬉しかったと思う。私たちにも連絡しなかった落ち度はあると思うが、昨年度はお休み連絡の用紙が来ていた。それをみれば翌日の用意や宿題なども分かった。学校として休んだ際の連絡などの方法を統一したほうがいいのではないか。⇒ご心配をおかけして申し訳ありません。欠席した際の連絡方法は基本電話となっております。スキットメールの活用についても今後検討してまいります。

●スーパーウェンズデーに関する賛否の意見(多数)

〈賛成〉

- ・子供は早く帰れるのを喜んでいる。
- ・習い事の時間まで友達と遊ぶことができてよい。
- ・授業時間が確保されるのでよい取り組みだと思う。
- ・ゆっくりと友達と遊べて喜んでいます。

〈反対〉

- ・始めるのが急すぎて保護者として対応に困った。
- ・授業を詰め込みすぎていて子供の負担が大きい。
- ・早く帰ってくると子供が家にいる時間が長くなるので困る。
- ・せめて業間休みを設けてほしい。
- ・早帰りの時間をうまく活用できない。

⇒様々なご意見ありがとうございます。時間割等を工夫しながら今後も進めていきたいと思っています。